

## 立山 Craft2023

高岡市医師会臨床検査センター

梅澤 路子

10月28・29日に立山町総合公園で開催された、立山 Craft2023 に行ってきました。立山 Craft は全国のもの作りの作家が集まるクラフトフェアです。雄大な立山連峰に抱かれ、豊かで穏やかな田園風景が広がるこの土地の魅力を感じて欲しい。クラフトという文化が根付いて欲しいという想いから始まったそうです。私自身、全くセンスがなく不器用なので自分にはないものに惹かれるのか、以前からハンドメイドやクラフトに関心があったので今回家族と一緒にってきました。クラフトフェアに加えて、音楽やフードコーナー、レジャーなども合わさっており、子供連れの家族や年配の人まで幅広い世代の人々がたくさん訪れていました。



今回で9回目の開催になるそうです。あいにくの天気だったのですが、たくさんの人達が訪れていて車の駐車スペースもなかなか無いほどでした。革製品や陶磁器、木工、衣服などとても素晴らしい作品ばかりでした。

ジャズらしき音楽（詳しくないのでわからないのですが・・・）を生演奏していたり、ウクレレ教室などもやっていました。フードスペースもたくさんあって、気づいたら食べ物ばかり買っていました。県内の作家さんもたくさん参加されていて、新しいお店の開拓にもなって良かったです。

自然豊かな公園でのクラフトフェア、来年は10回目の開催となります。興味のある方は足を運んでみられてはいかがでしょうか。